



**Dans une sortie sur ABK radio ce 23 avril, le vice-président de l'union démocratique du Cameroun (UDC) estime que Paul Biya n'a pas besoin de faire le tour du Cameroun pour gouverner.**

Alors que la polémique ne cesse d'enfler sur les réseaux sociaux et dans d'autres plateformes sur la prétendue vacance de pouvoir au sommet de l'Etat et le fait qu'une certaine opinion estime que le président Paul Biya brille par son « absence », alors que le Cameroun traverse une période sombre de son histoire, voilà que Cyril Sam Mbaka vient en remettre une couche dans une chaîne de radio de la capitale économique en affirmant je cite : « le président Biya n'est pas connu comme quelqu'un qui parcourt le Cameroun. C'est son style à lui de ne pas parcourir le territoire national. Ça n'empêche pas qu'il gouverne et reste au pouvoir aussi longtemps ».

Dans le fond, la pertinence de son propos a une part de vérité dans la mesure où depuis son accession à la magistrature suprême, le chef de l'Etat s'est toujours démarqué par cette forme de gouvernance qui est devenue sa marque de fabrique. Cela a même poussé un doctorant du nom de François Marc Modzom à soutenir une thèse sur « les silences présidentielles ».